

Líbano denuncia en la ONU violaciones a su soberanía por Israel



Beirut, 5 ago (RHC) El primer ministro de El Líbano, Hasan Diab, ha exigido este jueves a las Naciones Unidas que detenga las violaciones de Israel a la soberanía libanesa.

Según informa la cadena libanesa *Al Mayadeen*, el ministro libanés ha aclarado este jueves que el régimen israelí con lanzar ataques de artillería y con aviones de combate, viola abiertamente la soberanía libanesa.

Diab ha subrayado que el régimen de Tel Aviv con el lanzamiento de cohetes hacia el norte de los territorios ocupados palestinos, claramente está incumpliendo sus permisos en la resolución 1701 del CSNU, adoptada por unanimidad el 12 de agosto de 2006 para poner fin a la guerra de los 33 días de Israel contra el país árabe.

El funcionario ha puesto énfasis en que estas nuevas agresiones israelíes son una gran amenaza para el alto el fuego en la frontera sur de El Líbano.

Las declaraciones del ministro libanés se produjeron después de que el miércoles los libaneses conmemoraron la explosión devastadora del 4 de agosto de 2020, lo cual fue un trágico incidente que además de dejar cientos de muertos y heridos, entró al país en su peor crisis económica en décadas a medida que los precios se han disparado desde entonces y más de la mitad de la población vive ahora por debajo del umbral de la pobreza, lo cual se ha agravado también por la pandemia.

De momento, según reportan medios, el ejército israelí se ha puesto en alerta máxima, desplegando tanques cerca de la frontera libanesa.

Israel y Hezbolá están involucrados en altos niveles de tensión. De hecho, por temor a ataques del movimiento libanés, las fuerzas israelíes han estado realizando varios simulacros de guerra, tratando de estar preparadas ante un Hezbolá que parece más poderoso que nunca.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/266147-libano-denuncia-en-la-onu-violaciones-a-su-soberania-por-israel>



Radio Habana Cuba